

Monsieur le Président, je tenais à témoigner de l'attachement du Canada à la Francophonie. Je voulais aussi contribuer à notre réflexion commune sur les moyens de sauvegarder ces principes essentiels au progrès de la Francophonie.

Je m'en voudrais de terminer sans souligner l'infatigable contribution de la République de Maurice, au cours des deux dernières années, à la présidence du Conseil permanent de la Francophonie et de la Conférence ministérielle. Maurice nous aura une fois de plus donné la preuve qu'il n'y a pas de petits et de grands pays en Francophonie, mais plutôt des partenaires oeuvrant pour la même cause. Madame la Présidente du Conseil permanent de la Francophonie, le Canada tient à vous rendre hommage pour l'excellent travail accompli.

Je vous remercie.